



# Der Sport nach Corona

Untertitel: Völlig offen!

Ein Abendanlass des Rotaract Clubs Solothurn in  
Zusammenarbeit mit dem RC Solothurn-Land

Wie plant man im Clubjahr eins nach Corona einen  
Abend Anlass, der rotarischen Werten gerecht wird? Mit  
dem koketten «Lasst Euch überraschen» wollen wir es  
nicht bewenden lassen, aber wer kann schon sagen, was in  
den nächsten Monaten interessiert, und vor allem, was  
möglich ist?

Das OK beantwortet die Frage wie folgt: Spannende Gäste, ein  
angenehmes Rahmenprogramm, luftige Platzverhältnisse und  
gute Akustik können wir zusammen mit dem Datum, dem

**Freitag, 23. Oktober 2020,  
ab 18h30**

schon einmal versprechen.

Ebenso das Thema: Sport nach Corona – eine Debatte rund um  
politische, ökonomische und gesellschaftliche Fragen.

Deswegen findet der Termin sicher in Euren Agenden Platz!

Anmeldung via Doodle-Link erwünscht!

<https://doodle.com/poll/wr45ne23uzv8itnk>